

Horgenberg, im Januar 2015

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unseres lieben

Hans Siegrist-Räber

haben uns sehr berührt.

Besonders danken wir

- Frau Pfarrer B. Amon für die tröstenden Worte und die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- Frau Dr. med. L. Schneider für die jahrelange gute und umsichtige medizinische Betreuung
- Herrn Ph. Mestrinel für das schöne Orgelspiel
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Teilnahme an der Trauerfeier, für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Humanitas, Gaben für späteren Grabschmuck und für die vielen trostreichen Karten.

Die Trauerfamilie